

Skandal um IWF-Chef Strauss Kahn

Der IWF-Chef, von 2007-2011, (Zu seinen Aufgaben gehören: Förderung der internationalen Zusammenarbeit in der Währungspolitik, Ausweisung des Welthandels, Stabilisierung von Wechselkursen, Kreditvergabe, Überwachung der Geldpolitik) Dominique Strauss Kahn ist ein 62-jähriger Mann, der am 15.05.2011 wegen einer versuchten Vergewaltigung festgenommen worden ist.

Er hat versucht, ein Zimmermädchen zu vergewaltigen. Er kam nackt aus der Dusche und griff die Frau an. Er versuchte, sie festzuhalten und oral zu vergewaltigen. Er bedrängte sie auch in dem Badezimmer unter der Dusche. Aber ihr gelang es, noch abzuhaufen.

Als sie draußen war, erzählte sie das ihren Mitarbeitern. Dann riefen sie die Polizei an. Als die Polizei kam, war Strauss Kahn schon weg. Er hatte sein Handy und viele Wertsachen dagelassen. Er saß in einem Flugzeug nach Deutschland. Dort wurde er festgenommen.

Strauss Kahn könnte in diesem Jahr viel erreichen. Er sollte in den nächsten Tagen nach der versuchten Vergewaltigung Angela Merkel treffen. Er war auch ein Favorit für die Präsidenten-Wahlen in Frankreich. Aber wegen dieses Fehler kann er nicht einmal auf Freiheit hoffen.

Shahid Hussain